

		AZ:	61-41-11 / Herr Köwer
--	--	-----	-----------------------

Mitteilung-Nr.: 0368/2013/MV

=====

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Ratsversammlung	12.07.2016	Ö	Kenntnisnahme

Betreff:

Stadtradeln - Radeln für gutes Klima

Begründung:

Mit Beschluss vom 26.04.2016 hat die Ratsversammlung die Verwaltung beauftragt zu prüfen, ob sich die Stadt Neumünster an der Kampagne „Stadtradeln 2016“ beteiligen will.

Die Kampagne „Stadtradeln“ dient zum Klimaschutz sowie zur Radverkehrsförderung. Ziele der Kampagne sind, BürgerInnen zur Benutzung des Fahrrads im Alltag zu sensibilisieren und die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung verstärkt in die kommunalen Parlamente einzubringen. Das „Stadtradeln“ kann innerhalb des Aktionszeitraumes von drei Wochen (frei wählbar zwischen 1. Mai und 30. September) von verschiedensten Maßnahmen flankiert bzw. beworben werden, um auf die Vorteile nachhaltiger Mobilität aufmerksam zu machen.

Nach Prüfung des Antrags innerhalb der Verwaltung unter Einbeziehung des ADFC Neumünster besteht die Erkenntnis, dass die Vorbereitung einen längeren zeitlichen Vorlauf benötigt, so dass eine Teilnahme in 2016 nicht mehr zu leisten ist.

Da die Kampagne „Stadtradeln“ grundsätzlich als geeignete Maßnahme zur Förderung des Klimaschutzes und des Radverkehrs gesehen wird, soll eine Teilnahme für 2017 vorbereitet werden. Dazu werden bereits im Juli erste Gespräche mit potentiellen Partnern geführt.